

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 15. November 2016

Beleuchtung Wallufer Platz

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Wallufer-Platz hat eine große Bedeutung für den Stadtteil und erfüllt insbesondere eine wichtige Aufgabe als eine zentrale Begegnungsstätte für Alt und Jung. Er bietet nicht nur Kindern und Jugendlichen eine Anlauf- und Kontaktstelle, sondern auch Familien und Senioren nutzen gerne diesen belebten und beliebten Platz.

Verstärkt beschweren sich Anwohner und Eltern über den in den Abend- und Nachtstunden besonders schlecht beleuchteten hinteren Bereich des Platzes. Dadurch wird nicht die Gefahr von Vandalismus und Verschmutzung erhöht, sondern auch das subjektive Sicherheitsgefühl von Anwohnern und Passanten reduziert.

Vor diesem Hintergrund möge der Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn beschließen:

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob die Anbringung von mehreren Laternen im hinteren Bereich des Wallufer-Platzes möglich ist.

Beschluss Nr. 0095

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Kammerer
Ortsvorsteherin